

El Delegado Presidencial Provincial de Quillota, Iván Cisternas Tapia, visitó al grupo de emprendedoras de Entrepuentes en La Calera para acompañarlas en la finalización del curso de alfabetización digital y manejo de redes sociales, que les permitirá poder vender sus productos a través de las redes sociales, aumentando así su capacidad de generar ingresos con sus emprendimientos.

Anuncio Patrocinado

Al respecto, el Delegado Presidencial Provincial señaló que “Estuvimos con los dirigentes, con los usuarios de este lindo proyecto donde las mismas mujeres emprendedoras han ratificado lo útil que es esta herramienta y que va a ser, sobre todo en el futuro, con lo que han logrado adquirir. Así que contentos de pJulia oder ser parte de la culminación de este proceso, felicitar a todas las que se atreven a ir buscando condiciones distintas para mejorar sus emprendimientos, sus labores, sus trabajos y a la vez en su sector, en Entrepuentes en La Calera”.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



En tanto, Julia Cubillos, presidenta de Emprendedores de Entrepuentes de La Calera, manifestó que “me encantó la capacitación para nuestras emprendedoras, porque se nos abren puertas al enseñarnos a integrarnos a las redes sociales y, con los computadores que nos ganamos en este proyecto, mis compañeras y yo estamos muy contentas, además de agradecidas de los profesores especialmente, porque nos enseñaron todo desde cero. Por eso, a nombre de mis 24 compañeras, les agradezco a todos de corazón”.

Finalmente, Margarita Maturana, presidenta de la Junta de Vecinos Entrepuentes, agradeció a “los profesores Víctor Delgado y Rodrigo Escobar, por la claridad con que nos hicieron las clases, los implementos que trajeron y los conocimientos que nos entregaron a este grupo de mujeres que escasamente sabíamos prender el computador, y ahora nos vamos con conocimientos para manejar correos electrónicos, Instagram, Zoom y Facebook, además de saber sacar las fotos necesarias para poder promocionar nuestros emprendimientos en las redes sociales. Muchas gracias a los profesores por todo lo que nos enseñaron en esta semana”.

Emprendedoras de Entrepuentes ahora son expertas en manejo de redes sociales



Emprendedoras de Entrepuentes ahora son expertas en manejo de redes sociales



y tú, ¿qué opinas?